

Ressort: Sport

Radsport: Ex-Profi Jaksche fordert Doping-Staatsanwalt

Berlin, 23.10.2012, 21:25 Uhr

GDN - Der Rad-Profi Jörg Jaksche, welcher 2007 ein Doping-Geständnis ablegte, hat angesichts der jüngsten Skandale im Profi-Radsport einen Doping-Staatsanwalt nach Vorbild aus den USA gefordert. "Aber das muss intelligent gelöst werden. Man muss unterscheiden zwischen Verkäufer und Händler auf der einen und den Konsumenten des Dopings auf der anderen Seite", sagte Jaksche in einem Interview mit der "Bild"-Zeitung.

"Es wäre wichtig, vor allem die Hinterleute zu erwischen." Einen Rücktritt von Radsport-Weltverbands-Präsident Pat McQuaid hält er nicht für notwendig. "Ich denke, mit ihm könnte man weitermachen. Da müssten andere Leute ausgetauscht werden. Bei der UCI ist die Transparenz das Problem. Keiner weiß, wer da wirklich was entscheidet."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1037/radsport-ex-profi-jaksche-fordert-doping-staatsanwalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com